

# AM TAG GEGEN LÄRM IN DIE SCHALLFORSCHUNG



© Österr. Galerie Belvedere (Büste)

**27. APRIL 2022**

9.30 – 17.30 Uhr  
Institut für Schallforschung  
Wohllebengasse 12–14  
1040 Wien



Lärm ist nicht nur lästig, sondern gesundheitsgefährdend. Er verursacht Stress, stört den Schlaf und führt zu Hörschäden. Informieren Sie sich über Auswirkungen und Gefahren dieser alltäglichen Bedrohung.

## BESUCHEN SIE UNS AM INTERNATIONALEN TAG GEGEN LÄRM!

Zahlreiche Stationen für Erwachsene und Kinder laden zum Mitmachen ein. Informationen zum Programm unter:

[www.oeaw.ac.at/isf/tgl22](http://www.oeaw.ac.at/isf/tgl22)

Ein Aktionstag präsentiert in Kooperation mit



universität  
wien



AUSTRIAN INSTITUTE  
OF TECHNOLOGY



Bundesministerium  
Klimaschutz, Umwelt,  
Energie, Mobilität,  
Innovation und Technologie



Das Institut für Schallforschung ist eine Forschungseinrichtung der Österreichischen Akademie der Wissenschaften